

# Holmium

## Classes participantes :

- 6°2 de Font-Romeu
- CM de Bourg-Madame (Florence DELIAS)
- CM de Matemale

Holmium était une déesse très belle à la chevelure d'or. Elle était orpheline et son but était de répandre l'égalité entre les hommes et les femmes. Elle tirait son nom de la terre rare contenue dans sa bague. Holmium avait sauvé sa planète du même nom d'une grosse météorite et en remerciement, les habitants lui avaient offert la bague dans laquelle elle transportait la terre rare. Cette bague donnait un pouvoir à celle qui la portait : transformer en rose les hommes et femmes qui ne respectaient pas l'égalité hommes –femmes. Mais Zeus était opposé à ses projets. Un jour, elle fit tomber la bague qui se brisa en 3 morceaux... ..qui se brisa au fond d'une rivière. C'est alors que la déesse eut un étourdissement et se rappela la météorite tombée sur sa planète. Elle avait causé la mort de ses parents, exclus du Mont Olympe pour avoir essayé de divulguer les secrets des dieux et partager leur nourriture céleste avec les humains. Ses parents espéraient une égalité entre les hommes et les dieux. Le père d'Holmium condamné à être mortel, chassé du Mont Olympe, devint roi de la planète Holmium. Malheureusement, il fut emporté par l'énorme météorite. Quant à sa mère, l'étoile Vagabonde, fille d'Ouranos, elle perdit son éclat. Depuis, elle errait au-dessus d'Holmium. Soudain, la déesse reprit ses esprits et aperçut la rivière se diviser en trois ruisseaux. La nymphe Aqua la regardait tenant dans sa main un morceau de bague.

« - Si tu veux récupérer les trois morceaux de ta bague, il va falloir que tu accomplisses des quêtes. Si tu les réussis, tu récupèreras le trésor, si tu échoues, tu seras pétrifiée à jamais, ton père mourra et ta mère deviendra poussière.

- Premièrement, tu dois préparer un repas pour un régiment de 300 légionnaires affamés et tu as trois jours pour le faire.

Elle réussit ce premier défi car elle persuada les légionnaires qu'ils se fassent à manger eux-mêmes car elle était nulle en cuisine.

Elle récupéra alors le premier morceau de pierre.

- Très bien. La deuxième pierre se trouve en haut de la montagne. C'est le minotaure qui te guidera jusqu'à elle mais tu devras le porter sur ton dos.

Quand elle vit le minotaure, elle parla beaucoup avec lui et réussit à le convaincre qu'il était trop lourd pour elle. Il décida donc de monter à pied. Encore une fois, c'est en parlant qu'elle le convainquit.

Arrivés en haut de la montagne, elle trouva un sage qui lui donna le deuxième morceau de pierre.

Elle redescendit auprès d'Aqua qui lui expliqua la dernière quête :

- Tu dois tuer le sanglier d'Érymanthe et pour cela tu fabriqueras ta propre arme. Je te donnerai le troisième morceau lorsque tu me rapporteras son cœur.

Holmium créa une massue et alla jusqu'à la forêt d'Érymanthe. Elle vit une grosse masse marron, s'en approcha et reconnut le sanglier. Le sanglier la sentit, se retourna vers elle et commença à rugir.

Puis il chargea Holmium. Elle se réfugia rapidement dans un arbre pour réfléchir à un plan. Elle sauta sur le sanglier, s'agrippa à ses poils et le frappa avec sa massue mais le sanglier l'éjecta et elle perdit sa massue. Grâce à son pouvoir ductile elle étira son bras et reforma une massue au bout. Ensuite elle s'approcha discrètement du sanglier qui lui tournait le dos et lui donna un coup, mais cela ne suffit pas. Elle ramassa une pierre et la lui jeta dessus en espérant pouvoir s'enfuir et lui échapper. Elle courut pendant un long moment, et arriva dans une ferme. A l'intérieur elle trouva des cochons. Elle saisit un cochon et avec sa main en forme de poignard elle le tua et pris son cœur.

Holmium rapporta le cœur du cochon à la nymphe mais elle se rendit compte que ce n'était pas celui d'Erymanthe. Alors, l'eau du ruisseau se déchaîna, Aqua se mit en colère et les yeux d'Holmium commencèrent à rougir. Une lumière infrarouge sortit de ses orbites. Elle obtint le troisième morceau de la bague. Aqua disparut dans les eaux et informa les dieux de l'Olympe de cette aventure. Zeus trouva Holmium audacieuse et courageuse. Il fut séduit par la jeune déesse et ses pouvoirs. Zeus ...

Zeus voulait se marier avec Holmium. Il essaya de la séduire mais elle prit peur et s'enfuit dans une grotte située sur l'Everest. Zeus la retrouva et pour la séduire il lui demanda comment elle avait récupéré les trois morceaux de bague. Elle raconta ses aventures. Mais Holmium n'aimait pas Zeus et elle ne voulait toujours pas l'épouser.

Le roi des dieux lui proposa alors un défi. Si elle réussissait ce défi elle serait libre. Elle accepta. Il fallait qu'elle récupère une fleur dans la grotte du dragon Ami Yami. Holmium réussit le défi et Zeus lui rendit sa liberté.

Elle rencontra le messager des dieux, Hermès qui lui proposa la vie éternelle, en échange de quoi elle devait se transformer en avion dès qu'il aurait besoin de se déplacer rapidement. Zeus était furieux et sa colère fut un carnage ! Holmium et Hermès devinrent très amis et Zeus resta tout seul.